

Einwohnerratsfraktion

27.4.2009

## Interpellation

### Fussgänger- Velounterführung Fröschmatt

Die Fussgängerunterführung Fröschmatt ist schon lange keine Zierde mehr für Pratteln. Sie entspricht nicht moderner Bauweise für den Fussgänger- und Veloverkehr, die Behindertenfreundlichkeit ist ebenfalls nicht gegeben. Aber auf jeden Fall ist diese Unterführung eine wichtige Nord – Süd Verbindung in Pratteln, ins Längiquartier, zum Schwimmbad und zu den Sportplätzen.

Leider wird aber eben diese Unterführung nun schon seit einiger Zeit immer wieder als illegale Abfalldéponie und allem voran, als Pissoir missbraucht. Fast immer stinkt es zum Himmel, oft ist die Geruchsbelästigung durch Uringestank nahezu unerträglich. Dies ist auch keine Visitenkarte von Pratteln für Fremde, die die markierte Radroute benutzen.

Ich bitte deshalb den Gemeinderat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

- Wurde der Gemeinderat schon über diesen misslichen Zustand informiert, wenn Ja wie ist er mit der Information umgegangen?
- Ist dem Gemeinderat die Täterschaft bekannt, wenn Ja, was hat der GR unternommen, wenn Nein, was gedenkt der Gemeinderat zu tun, um die Täterschaft zur Rechenschaft zu ziehen.
- Ist der Gemeinderat bereit im Bereich Fröschi - Nord auf dem Aussenareal ein ordentliches Urinal einzurichten? Wenn Nein, warum nicht?
- Wie gedenkt der Gemeinderat sicherzustellen, dass Hygiene und Sicherheit in dieser Unterführung in Zukunft gewährleistet werden können?

Gert Ruder

